

jueves, 10 de noviembre de 2022

IMPORTANTE REUNIÓN SOBRE URBANISMO Y SUELO, 10/11/2022



https://www.canaveraleleon.es/export/sites/canaveraleon.es/ayuntamiento/sala-de-prensa/.galleries/Noticias/313423014_494723089355597_37359665

En la mañana de ayer participamos en una importante reunión promovida desde el Servicio de Arquitectura de la Mancomunidad Sierra Minera, a la cual pertenecemos. Tuvo lugar en la Delegación Territorial de Sostenibilidad y Medio Ambiente en Huelva de la Junta de Andalucía. El objetivo del encuentro fue abordar el cambio de suelo en nuestros municipios, afectados por la limitación del Parque Natural Sierra de Aracena y Picos de Aroche y la RED NATURA 2000.

En la reunión estuvieron presentes todos los agentes implicados: Delegado de Medio Ambiente, Jefe de Servicio de Espacios Naturales, Servicio Técnico y Jurídico de la Diputación de Huelva, Jefe de Servicio de Urbanismo en Huelva, además de las dos Arquitectas de la Mancomunidad Sierra Minera y las Alcaldesas de Arroyomolinos de León, Cala, Hinojales y nuestro pueblo. El Alcalde de Santa Olalla del Cala no pudo asistir por cuestiones de agenda.

En nuestro caso trasladamos también los problemas particulares que tenemos en la zona de las huertas, espacio declarado, además de Parque, Bien de Interés Cultural. La normativa del Parque es contradictoria con la de Cultura en cuanto a la ubicación de las edificaciones, ya que la primera exige que esté a 25 metros de la linde, mientras que la segunda requiere que sea en la linde.

En la reunión se acordó volver a pedir un informe que está pendiente por parte de la Junta de Andalucía. Asimismo las cuestiones planteadas serán abordadas en la próxima Junta Rectora del Parque, siendo problemas que afectan al conjunto de la comarca.

SEGUIMOS... trabajando, de manera mancomunada